



## OBJECTIF FRANCE TSARFAT

COMPASSION  
RÉCONCILIATION  
BÉNÉDICTION  
RÉVEIL



*Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien des intercesseurs.*

## TSARFAT pour ISRAËL

*Consolez, consolez Mon peuple, dit votre Dieu*

### Suite France-Israël

**Satisfaction ...** La rencontre de football a eu lieu, dans le calme. Il faut se réjouir que la France soit encore capable de cela. Il faut aussi noter la gratitude des supporters du Maccabee qui ont chanté et dansé en l'honneur de la police française.

... **à quel prix !** Il ne faudra jamais oublier que la sécurité des joueurs et supporters Juifs a été assurée au prix d'un énorme déploiement sécuritaire, et que des Juifs français ont affrété des bus « réservés aux Juifs » pour éviter toute agression.

#### Parole d'ambassadeur

« **La France est l'un des seuls pays au monde où l'antisémitisme est un crime** » rappelle Joshua Zarka, qui souligne un très bon niveau d'entente diplomatique général des deux pays, dont un parfait alignement sur l'Iran ([Source](#)). NB : les relations économiques et culturelles sont très prospères.

Nous apprenons aussi que, convoqué par le Quai d'Orsay suite au problème concernant lesdits « territoires français de Jérusalem », il est désormais convenu d'harmoniser les approches et le fonctionnement car « *la France a des attentes qui vont au-delà des conventions signées* » ! (cf. notre dernière lettre)

**Les limites de la bonne entente.** Elles sont connues, marquées d'un "en même temps" qui ne tient pas au président actuel mais à la « tradition » diplomatique française qui veut ménager le monde arabo-musulman.

- *Ainsi le gouvernement français a déposé un recours pour contester l'autorité d'un tribunal de Paris autorisant les entreprises israéliennes à participer aux principaux salons de défense et d'armement.* ([Source](#))

**Béniissons Dieu** pour la qualité des relations entre la France et Israël –malgré tout ce qui est difficile encore ; mais sur ce sujet, la France n'est pas l'Afrique du Sud, merci Seigneur ! **Réjouissons-nous** aussi de ce qu'il y a encore de l'espérance en France, même si des indicateurs poussent à l'inquiétude pour nos compatriotes Juifs. Cette espérance doit être alimentée par nos prières et intercessions.

### Alerte prière

– **Hasard du calendrier ? ...** Le tribunal administratif de Paris a ordonné ce matin 22 novembre à *Sciences-Po Paris* d'autoriser la tenue d'une conférence de l'eurodéputé LFI Rima Hassan, préalablement interdite pour cause de harcèlement répété envers les étudiants Juifs. Le directeur de *Sciences-Po* devrait faire appel.

**NB :** 91% des étudiants Juifs ont vécu des actes antisémites. Questions :

- peut-on encore protéger les étudiants Juifs en France ?
- les Juifs de France peuvent-ils suivre encore paisiblement un cursus universitaire ?

– **Initiative française contre l'antisémitisme au niveau européen :** le ministre –délégué chargé de l'Europe– Benjamin Haddad a réuni pour la première fois divers ministres européens pour tenter d'apporter une réponse commune à la crise de l'antisémitisme exponentiel, tel que manifesté à Amsterdam, sur fond de la question fondamentale et très concrète : « **comment garantir un avenir pour les Juifs en Europe ?** »

... Car **80 ans après** la libération du camp d'extermination d'Auschwitz-Birkenau, **OUI, nous en sommes là !**

**Béniissons** le ministre Benjamin Haddad : que sa confession juive ne soit pas perçue comme du "lobbying" mais que son initiative soit entendue pour ce qu'elle est : une urgence absolue !

*Dans notre prochaine lettre Tsarfata, nous approfondirons les résultats de l'enquête sur l'antisémitisme en France commandée par le CRIF, et les perspectives pour les Juifs de France, inquiets.*

## La CPI à l'offensive : questions, réactions, suites...

L'annonce du tribunal de La Haye sur les mandats d'arrêt contre B. Netanyahu et Y. Gallant n'a pas mentionné les Israéliens assassinés, les viols, les enlèvements... du 7 octobre.

Un mandat est délivré contre un seul responsable du Hamas... décédé !

**NB** : Josep Borell, haut représentant de l'Union européenne pour les Affaires étrangères, a affirmé que la décision de la cour n'était pas politique (!) et qu'il fallait l'appliquer.

**Amsterdam** a annoncé qu'elle se conformerait à la décision de la Cour, comme la majorité des 124 Etats membres de la CPI. Ainsi la Grande-Bretagne respectera "finalement" la décision ; l'Allemagne s'interroge, prise entre deux engagements qui s'opposent.

**Maison Blanche** : Joe Biden rejette « la décision farfelue » de la CPI et les mandats « absurdes », niant toute compétence en la matière au tribunal de La Haye.

Pour le futur directeur du conseil de sécurité nationale de l'**administration Trump**, Mike Waltz : « *Israël a défendu de manière légale son peuple et ses frontières face à des terroristes sanguinaires. Attendez-vous à une forte réaction contre la CPI en janvier* » (Rappel : les USA ne sont pas membres).

**NB** : le **Paraguay** et l'**Argentine** ne respecteront pas la décision de la CPI, ni la **Hongrie** qui a aussitôt invité B. Netanyahu en visite officielle. Quant à la **Serbie**, elle a immédiatement décidé de ne plus être membre de la CPI.

*« Je punirai le monde pour sa malice, et les méchants pour leurs iniquités.  
Je ferai cesser l'orgueil des hautains, et j'abattraï l'arrogance des tyrans » Es 13.11*

## Décryptage

La CPI réussit à mettre sur le même plan devant le monde, le Hamas et Israël, et ce avec peu de contestation.

Il s'agit d'un « exploit » majeur qui laissera des traces. Vladimir Poutine —et autres autocrates— peuvent se réjouir, et en tout premier lieu l'Iran qui s'extasie sur « la fin politique d'Israël ». Et que dire des islamistes ?

La justice internationale est officiellement politisée : c'en est fini des standards posés à Nuremberg en 1945. Le coup porté dépasse la cause d'Israël.

Le 1<sup>er</sup> ministre d'Israël, élu démocratiquement, ne peut plus se rendre à l'étranger, ce qui contribue à l'effacement de son pays.

Problème logique pour la France qui veut participer aux négociations de paix : désormais, un émissaire, ou même le président de la république, n'a plus d'intermédiaire crédible, même en se rendant en Israël...

## Focus sur la France

La France est visiblement embarrassée. Elle « prend acte » des mandats d'arrêt, « fidèle à son engagement de longue date en soutien à la justice internationale », soulignant « la complexité juridique » d'une éventuelle arrestation de B. Netanyahu en France ! Avec deux rappels :

- la France « a toujours et depuis le début du conflit demandé le strict respect du droit international humanitaire et la protection des civils » et « condamné ses violations » ;
- Paris a « condamné et continue de condamner dans les termes les plus forts les attaques terroristes antisémites commises le 7 Octobre par le Hamas et d'autres groupes terroristes. » (...d'autres pays taisent cela désormais).

### Réaction des partis politiques français :

- Renaissance : « *Tout ce qui entrave une solution politique n'est pas forcément le bienvenu à l'heure actuelle* » (S. Maillard) ;
- RN : « *Il y a clairement la volonté d'humilier Israël à travers cette décision* » ; témoignons « *à ce pays ami notre soutien avec un peu plus d'énergie* » (S. Chenu) ;
- PS : « *Cette décision doit conduire les pays occidentaux à interrompre immédiatement toute livraison d'armes qui servent à Gaza.* » (O. Faure) ;
- LFI : pour M. Panot : « *Netanyahou est un criminel de guerre désormais activement recherché* » ; pour M. Bompard : « *La France doit sortir de son déni et agir enfin pour la fin du génocide à Gaza* » ([Source](#))

**Le CRIF interpelle « ceux qui se réjouissent en France des mandats d'arrêt émis par la CPI »** et qui « ne veulent pas voir à quel point cette décision est une menace pour toutes les démocraties. Quel crédit accorder à une institution qui met de fait en équivalence les agissements d'une organisation terroriste et ceux d'une démocratie attaquée ? »

**Prions** pour les responsables des partis politiques dont la voix est influente et qui n'arrivent pas à mettre de côté leur détestation de l'Etat d'Israël. Or elle retombe sur les Juifs français dans une confusion irresponsable, source de violences.

## Les autorités israéliennes unanimes, de la gauche à la droite :

- le Président israélien, Itshak Herzog (de gauche) :

« **C'est un jour sombre pour la justice, un jour sombre pour l'humanité. La décision absurde de la CPI, qui n'a été prise de manière innocente, a transformé la justice universelle en plaisanterie universelle. Elle a tourné en dérision le sacrifice de tous ceux qui se sont battus pour la justice, depuis la victoire des Alliés contre les nazis jusqu'à aujourd'hui. La décision a choisi le parti du terrorisme et du mal face à celui de la démocratie et de la liberté et a fait du système juridique international le bouclier humain des crimes du Hamas contre l'humanité** ».

- le gouvernement : – « Israël rejette avec dégoût les actions absurdes et les accusations mensongères qui le visent » pour B. Netanyahu qui les compare à un « procès Dreyfus d'aujourd'hui qui se terminera de la même façon ». – « Le tribunal de La Haye s'est comporté comme un jouet politique au service des éléments les plus extrêmes œuvrant à saper la sécurité et la stabilité au Moyen-Orient » (ministre des Affaires étrangères, Gideon Saar).

- l'opposition : « La décision du Tribunal de La Haye est un aveuglement moral et une honte historique qui ne sera jamais oubliée. » (Benny Gantz, ancien ministre de la Défense).

**Proclamons et prions la Parole : « C'est moi, c'est moi qui vous console. Qui es-tu, pour avoir peur de l'homme mortel, et du fils d'Adam, dont le sort est celui de l'herbe ? » Esaïe 51.12**

**L'Afrique du Sud a aussitôt déposé une plainte contre Israël pour « génocide de la population de Gaza ».**

## L'accusation de génocide : un grand bénéfice pour les nations

« **La destruction matérielle n'est pas un génocide** » rappelle Iannis Roder (professeur d'histoire, spécialiste de la Shoah et directeur de l'Observatoire de l'Éducation de la Fondation Jean Jaurès).

Sans se prononcer sur les torts d'Israël, il souligne que le droit international pourrait qualifier les destructions à Gaza par différents libellés (ex : « crime de guerre », « crime contre l'humanité » comme d'autres l'ont déjà formulé) mais pas par le terme « génocide » qui a une définition très précise incluant la volonté délibérée et vérifiée d'exterminer une population.

**NB** : il s'agit d'une vieille accusation contre Israël. Or s'il y avait 400.000 palestiniens dans les années 60, ils sont aujourd'hui 2.400.000 !

**Alors pourquoi insister avec cette accusation ?** Parce que ça marche, et que l'abus volontaire du terme permet -1- de déculpabiliser l'Europe sur la Shoah, -2- de nazifier les israéliens et -3- de justifier les attaques contre les Juifs.

**Terrible conséquence** : il devient impossible de mettre en place une éducation (rééducation) scolaire fondée sur l'histoire contemporaine réelle, car tout devenant génocide, il n'y a plus de Shoah. (*Source*)

C'est exactement ce qu'a souhaité le Hamas. Israël est tombé dans le piège, bien aidé en cela par les nations qui la soutiennent quand ça les arrange, car elles ont encore un autre bénéfice : se débarrasser des déstabilisateurs du Proche-Orient, *Daesh* et *Frères musulmans*, qui les empêchent de faire du commerce.

**Prions** pour l'Afrique du Sud, obstinément tournée contre Israël (notamment depuis 2001\*) promotrice zélée de dénonciations et calomnies envers l'Etat hébreu. L'accusation récurrente d'apartheid (le qualificatif historique de l'AFS) s'explique bien sûr par un désir d'effacer leur propre histoire... comme d'autres le font avec la Shoah.

**Prions** que se lèvent des voix intelligentes et fortes pour dénoncer, premièrement en France contre les représentants de LFI, les mensonges sur fond de haine d'Israël dans une complicité assumée et étalée avec le Hamas et les terrorismes islamistes, requalifiés de « résistants ». A l'évidence, la haine est aveugle !... et sert les stratégies politiques de chaos, en vue de régner.

**Proclamons et prions** : « *L'Éternel règne : les peuples tremblent. Il siège entre les chérubins : la terre chancelle. L'Éternel est grand dans Sion, C'est Lui qui est élevé au-dessus de tous les peuples.*

*Qu'on célèbre Ton nom grand et redoutable ! Il est saint ! » Ps 99.1 sv*

\* La conférence de Durban (*Conférence mondiale de Durban contre le racisme, la discrimination raciale, la xénophobie et l'intolérance*) s'est tenue du 2 au 9 septembre 2001 à Durban en Afrique du Sud. Troisième session des Conférences mondiales contre le racisme organisées par l'UNESCO, elle a tourné au procès contre Israël.

## Coup de colère d'Itshak Herzog envers les querelles internes :

« **Vous détruisez le pays ! Il faut arrêter cette folie !** »

Le Président israélien s'inquiète au sujet des querelles qui agitent la société israélienne ces derniers temps :

« Nous avons perdu plus de 800 soldates et soldats, de vrais héros. Nos frères et nos sœurs sont encore otages à Gaza. De nombreux citoyens sont déplacés de chez eux. Et que se passe-t-il pendant ce temps ? Les familles des

otages sont considérées avec mépris et sont humiliées, on accuse le chef du Shabak et le Chef d'Etat-major de trahison et de tentative de coup d'Etat, on accuse la conseillère juridique du gouvernement d'être l'ennemi de l'Etat, on menace de limogeage du matin au soir, des tirs de fusées éclairantes sur la maison du Premier ministre et l'accuser sans cesse de trahison.

Que se passe-t-il enfin ?! Est-ce logique ?! Nous n'avons pas assez souffert ?! Nous n'avons pas compris que cela porte atteinte à la sécurité de l'Etat ?! Nous n'avons pas compris que c'est ainsi que l'on détruit un Etat ?! » ([Source](#))

**Prions pour la société israélienne** : qu'elle entende ces paroles sages d'Itshak Herzog (qu'on ne peut pas soupçonner d'être un "pro-Netanyahu") afin de ne plus dérouler le tapis rouge aux ennemis d'Israël, réjouis des divisions qui s'étalent sans pudeur aux yeux du monde.

## Menaces, et perspectives de paix

**Pression psychologique ou réalité ?** Les menaces d'attaque par l'Iran sont récurrentes, désormais depuis des bases irakiennes. Une certitude : l'Iran est très affaibli militairement, en interne comme chez ses proxys dont le principal, le Hezbollah. Toujours capable de harceler Israël mais désorganisé, largement dépouillé de son arsenal, il est considérablement affaibli en influence au Liban. De même, le régime des mollahs s'effondre sur lui-même, au point que les « Gardiens de la Révolutions » pourraient choisir de laïciser l'Iran pour survivre à la pression populaire.

**Vers un cessez-le-feu au Liban et à Gaza.** Il aura lieu, malgré l'opposition des ministres les plus guerriers du gouvernement israélien, car Donald Trump ne veut pas de guerre mais la paix régionale. Pour lui, une paix durable passera par la reconnaissance d'Israël (sur des bases "bibliques")\* et le retour des *Accords d'Abraham* avec l'Arabie Saoudite comme nouveau partenaire essentiel, un processus prévu et... cassé le 7 octobre 2023. Il semble bien que cela se fera par l'éviction de Benyamin Netanyahu. Comment ? A suivre.

\* **Cf. Mike Huckabee (ex-pasteur baptiste), nouvel ambassadeur des États-Unis choisi par D. Trump** : « **Il n'y a pas de Cisjordanie, c'est la Judée et la Samarie, la Terre promise !** »

D'ici-là Israël intensifie ses frappes au Liban, détruisant systématiquement les sites et les infrastructures de commandement du Hezbollah, avec comme une forme de « bénédiction » des nations, plutôt silencieuses jusque-là. Il est vrai qu'apparaît au grand jour l'incroyable maillage de l'organisation terroriste qui, depuis plus longtemps que le Hamas, avait transformé le pays en forteresse militaire au service de l'Iran. Et ce jusque dans les foyers, les mosquées et les hôpitaux, les résidences et les écoles.

**Prions pour la paix, selon les voies de Dieu... qui ne sont pas nos voies.**

### • leur ennemi : le Hamas

➤ **Vidéo** : des Gazaouis s'expriment sans détour : « **Le Hamas nous a fait du mal, il nous a tués** »

Le journaliste de *Channel 12 News Israel*, Ohad Hemo, s'est rendu dans le camp de réfugiés de Jabalia, dans le nord de Gaza, et parle avec les Gazaouis qui déchargent leurs frustrations et expriment leurs opinions sans filtre :

→ [www.youtube.com/watch?v=07bQ9rBKqLQ&t=367s](https://www.youtube.com/watch?v=07bQ9rBKqLQ&t=367s)

« Le Hamas a ruiné nos vies. Nous sommes un peuple misérable... Le Hamas nous a pris notre aide. Effacez le Hamas de la surface de la terre ! »

« Les Juifs nous donnent à manger, nous apportent tout, nous permettent d'avoir un couloir humanitaire. Que Dieu se venge du Hamas ! »

« J'ai reçu un colis d'aide, et ils [le Hamas] l'ont volé. Ils m'ont tiré dessus parce que je voulais manger et donner à manger à mes enfants. »

**Prions pour la fin du cauchemar des populations de Gaza, coincées entre les combats d'Israël et les exactions de leur gouvernement inique, qui n'a que faire du peuple.**

**NOUS SOUTENIR** - La prière pour ISRAËL est un défi permanent que nous essayons de relever.

Si vous appréciez notre travail, vous trouverez ci-dessous l'opportunité de faire un don pour permettre à OBJECTIF FRANCE/TARFAT Pour ISRAËL de continuer son travail.

– **Déductible** : début 2025 un reçu fiscal est délivré pour les dons effectués en 2024 –

- [lien de la page des dons ICI](#) sur le compte bancaire ou PayPal de notre association
- par chèque à l'adresse postale de notre secrétariat : 12 rue Victor Lefranc – 64330 Garlin